

Herr Binner verweist auf den diesbezüglichen Artikel in der aktuellen Ausgabe des Amtsblatts „Bergneustadt im Blick“. In die nächste Ausgabe soll der als Tischvorlage vorliegende Aufruf für den städtischen Wettbewerb mitaufgenommen werden. Ebenso wird der Aufruf auf der Homepage der Stadtverwaltung veröffentlicht. Hierbei sollten die „heimischen Pflanzen“ genauer bestimmt und ggf. mitgeteilt werden, wo das Saatgut erworben werden kann.

Die freiwillige Jury ist durch mindestens 3 Ausschussmitglieder zu besetzen. Folgende Ausschussmitglieder stehen zur Verfügung:

- S.B. Lilli Funk
- Stv. Christian Hoene
- Stv. Doris Klaka

Sofern weitere Ausschussmitglieder an einer Jury-Tätigkeit interessiert sind, können diese sich noch bis zur nächsten Ausschusssitzung melden.